

BOLETÍN DE PRENSA No. 549 ->>

Estas actividades son un homenaje al esfuerzo, trabajo y compromiso constante de los alumnos: SYPC.

El Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEyA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes entregó reconocimientos a 140 estudiantes con los mejores promedios de las nueve carreras que componen a dicha unidad académica, un reconocimiento al esfuerzo, trabajo y compromiso constante de los alumnos; señaló la decana, Sandra Yesenia Pinzón Castro.

Al respecto, mencionó que estos alumnos son testimonio de excelencia, progreso y desarrollo, pues han buscado de manera permanente el mejorar sus habilidades y conocimientos, convirtiéndose en prometedores agentes de cambio y transformación en sus ámbitos de ejercicio personal y profesional.

Cabe mencionar que los alumnos homenajeados cuentan con un promedio igual o superior a 9.7, sin embargo, son más de 450 los estudiantes que presentan una calificación igual o superior a 9.5, lo cual habla del desempeño de calidad de los jóvenes del CCEyA.

Por ello, Pinzón Castro señaló que este tipo de actividades impulsan el incremento potencial de personas y ciudadanos comprometidos, pues se difunde y promueve el valor del trabajo constante que, desde la perspectiva humanista que es un sello característico de la UAA, contribuye a generar mejores condiciones de vida para la comunidad.

De esta forma, la decana extendió una felicitación a todos los estudiantes homenajeados por haber obtenido los mejores promedios en el Centro, exhortándoles a seguir por el camino de la excelencia que han trazado para abatir la ignorancia mediante su dedicación académica y futuro desempeño profesional.

